

REPORTER

Petugas Lapas Permisan Ikuti Pelantikan Anggota KPPS Pilkada 2024

Candra Putra - CILACAPSELATAN.REPORTER.CO.ID

Nov 9, 2024 - 18:43



Sebanyak 7 (tujuh) pegawai Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengikuti pelantikan sebagai anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Pelantikan tersebut diselenggarakan oleh Kelurahan Tambakreja, Kecamatan Cilacap Selatan, bertempat di Gedung Muhammadiyah Cilacap, Kamis (7/11).

NUSAKAMBANGAN - Sebanyak 7 (tujuh) pegawai Lembaga Pemasyarakatan

Kelas IIA Permisan Nusakambangan mengikuti pelantikan sebagai anggota Kelompok Penyelenggara Pemungutan Suara (KPPS) untuk Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) 2024. Pelantikan tersebut diselenggarakan oleh Kelurahan Tambakreja, Kecamatan Cilacap Selatan, bertempat di Gedung Muhammadiyah Cilacap, Kamis (7/11).

Pelantikan KPPS ini merupakan bagian dari persiapan penyelenggaraan Pilkada yang akan digelar pada akhir November 2024. Para pegawai Lapas Permisan yang dilantik diharapkan dapat menjalankan tugas mereka dengan penuh tanggung jawab, memastikan bahwa proses pemungutan suara di Lapas berjalan lancar dan sesuai dengan ketentuan yang berlaku.

Kepala Lapas Permisan, Ahmad Hardi memberikan dukungan penuh terhadap pelaksanaan tugas para pegawai yang telah dilantik. Ia berharap agar anggota KPPS yang berasal dari Lapas Permisan dapat melaksanakan tugas mereka dengan sebaik-baiknya dan menjaga profesionalisme selama proses Pilkada.

"Saya mendukung penuh kegiatan pegawai Lapas Permisan yang turut berpartisipasi dalam pelantikan KPPS ini. Saya berharap mereka dapat menjalankan tugasnya dengan baik dan memastikan bahwa Pilkada di Lapas Permisan berjalan lancar dan sesuai dengan prosedur yang ada," Ujar Hardi.

Dengan pelantikan KPPS ini, diharapkan pelaksanaan PILKADA 2024 di Khususnya di Lapas Permisan dapat berjalan lancar, aman, dan tertib. Semua pihak diharapkan dapat mendukung dan bekerja sama dengan KPPS dalam melaksanakan tugasnya, demi tercapainya hasil yang Luber Jurdil (langsung, umum, bebas, rahasia, jujur, dan adil) dalam Pilkada 2024 di Lapas Permisan.